



Reclama MC 'robo' de nueve senadurías

ERIKA HERNÁNDEZ

Movimiento Ciudadano reclamó al INE que están aplicando erróneamente la asignación de primeras minorías y plurinominales en el Senado de la República, pues aseguran que les están robando nueve senadurías al partido.

Los líderes naranjas se reunieron con consejeros electorales para advertirles que por los 6 millones 528 mil 238 votos que obtuvieron en la elección al Senado, les corresponderían 14 curules.

Por mayoría, MC no ganó ningún estado, y de primera minoría se le asignaron dos senadores, de Campeche y Nuevo León.

Mientras que el INE, en un primer documento, proyectó que de plurinominales le correspondían tres, es decir, tendrían cinco en total.

En contraste, expuso la representante emecista ante el Instituto, Ivonne Ortega, el PRI -que obtuvo 2 mil votos más que su partido-, proyectan entregarle 16 senadores de mayoría, minoría y plurinominales.

En el documento que entregaron los dirigentes y legisladores de MC a todas las consejerías les recuerdan que la Constitución, en el artículo 56, establece que la asignación de las 32 senadurías por primera minoría será "asignada al partido político que, por sí mismo, haya ocupado el segundo lugar en número de votos en la entidad de que se trate".

Sin embargo, reclaman, la asignación que se está haciendo es por coalición, por lo que al partido naranja "le roban" cuatro senadores de Guerrero, Jalisco, Nayarit y Colima.